

Patienteninformation zur Anwendung von Prothesoft® FORTE

Prothesoft®

Wir gratulieren Ihnen zum Einsatz von Prothesoft® FORTE! Sie werden einen neuen Tragekomfort Ihrer Prothese erhalten, der die tägliche Nutzung im Alltag deutlich verbessert. Zur optimalen Nutzung berücksichtigen Sie bitte diese Patienteninformation:

Verwendung: Ihre mit Prothesoft® FORTE unterfütterte Prothese kann wie eine herkömmliche Prothese verwendet werden.

Vor dem ersten Einsetzen: legen Sie die Prothese etwa 15 Minuten in handwarmes Wasser. Dadurch erreicht das Material seine optimale Elastizität und sorgt für einen angenehmen Sitz. Die vollständige Anpassung der Prothesoft® FORTE-Unterfütterung an den Kiefer erfolgt innerhalb von ca. 24 Stunden. In dieser Zeit wird das Material durch die Körpertemperatur weich und flexibel.

Pflege: Wenn Sie die Prothese nachts nicht tragen, bewahren Sie sie bitte in einem Glas mit sauberem Wasser auf. So bleibt das Material elastisch und ist am nächsten Morgen sofort wieder einsatzbereit. Die Reinigung und Pflege erfolgt wie bei jeder anderen Prothese – mit handelsüblichen Reinigungsmitteln oder Reinigungstabletten.

Druckstellen: Die Nutzung von Prothesoft® FORTE führt zu einer Linderung und Beseitigung von Druckstellen. Sollten in den ersten Tagen leichte Druckstellen noch verbleiben, liegt dies meist daran, dass die endgültige Elastizität des Materials noch nicht vollständig erreicht ist. Diese Erscheinungen verschwinden in der Regel nach kurzer Zeit von selbst.

Verfärbungen: durch den Konsum von Genussmitteln wie Kaffee, Tee oder Nikotin können Verfärbungen entstehen. Diese sind rein optischer Natur und haben keine Auswirkungen auf die Funktion oder Hygiene der Unterfütterung.

Hygiene: Dank der speziellen Materialeigenschaften ist eine bakterielle Besiedelung ausgeschlossen.

Tragedauer: Bitte beachten Sie, dass die Tragedauer pro Tag 16 Stunden nicht überschreiten sollte, um die optimale Funktion des Materials und eine gute Mundgesundheit zu gewährleisten. Nach 36 Monaten sollte die Prothesoft® FORTE Unterfütterung erneuert werden.

Prothesoft® FORTE Europe
DENTARA Medical
Schwanenwik 26
22087 Hamburg
info@prothesoft.com
www.prothesoft.com

Patient information on the use of Prothesoft® FORTE

Prothesoft®

Congratulations on choosing Prothesoft® FORTE! You will enjoy a new level of comfort with your dentures, which will significantly improve their everyday use. For optimal use, please note the following patient information:

Use: Your dentures relined with Prothesoft® FORTE can be used like conventional dentures.

Before inserting for the first time: place the denture in lukewarm water for about 15 minutes. This allows the material to reach its optimal elasticity and ensures a comfortable fit. The Prothesoft® FORTE relining will fully adapt to the jaw within approximately 24 hours. During this time, the material will become soft and flexible due to body temperature.

Care: If you do not wear the denture at night, please store it in a glass of clean water. This will keep the material elastic and ready for use again the next morning. Cleaning and care is the same as for any other denture – with standard cleaning agents or cleaning tablets.

Pressure points: Using Prothesoft® FORTE alleviates and eliminates pressure points. If slight pressure points remain in the first few days, this is usually because the material has not yet reached its full elasticity. These symptoms usually disappear on their own after a short time.

Discoloration: Discoloration can occur due to the consumption of luxury foods such as coffee, tea, or nicotine. This is purely cosmetic and has no effect on the function or hygiene of the relining.

Hygiene: Thanks to the special material properties, bacterial colonization is impossible.

Wearing time: Please note that the wearing time should not exceed 16 hours per day in order to ensure optimal function of the material and good oral health. After 36 months, the Prothesoft® FORTE relining should be replaced.

Prothesoft® FORTE Europe:
DENTARA Medical
Schwanenwik 26
22087 Hamburg
info@prothesoft.com
www.prothesoft.com